

Castelló `exporta a Paraguay su recogida de basura´ - Mediterráneo - 15/09/2019

CASTELLÓ 'EXPORTA' A PARAGUAY SU RECOGIDA DE BASURA

► El nuevo sistema de recogida de residuos orgánicos que Castelló implantará en los próximos meses será uno de los contenidos de referencia al VIII Simposio Iberoamericano de Ingeniería de Residuos, que se celebrará del 17 al 19 de septiembre en Asunción (Paraguay). Allí, el catedrático Antonio Gallardo, del Grupo de Ingeniería de Residuos (INGRES) de la Universitat Jaume I, presentará los resultados de la prueba piloto realizada a la ciudad entre septiembre del 2018 y marzo del 2019, según fuentes municipales.